

de la Sainte-Famille).

331. 1740, 3 mai, FRANÇOISE-MARGUERITE ROBINEAU DE PORTNEUF, sœur de la congrégation, dite sœur Sainte-Hélène.

332. 1740, 11 mai, Louise-Jeanne Bouat, dame François Daine, lieutenant-civil et criminel de la Prévôté de Québec, conseiller du Roy et greffier en chef du Conseil Supérieur, directeur du domaine du Roy (en 1752).

333. 1740, 23 juillet, Louis Beaudoin, négociant, 40 ans.

334. 1740, 20 août, MONSEIGNEUR FRANÇOIS-LOUIS POURROY DE L'AUBE-RIVIÈRE, évêque de Québec, 28 ans : "Le vingt août mil sept cent quarante, a été inhumé dans le sanctuaire de la cathédrale, du côté de l'épître, proche la tombe de Monseigneur de Laval, premier évêque de ce pays, le corps de Monseigneur François-Louis Pourroy de l'Aube-Rivière, évêque de Québec, âgé de vingt-neuf ans, décédé le même jour, au matin, après avoir reçu les sacrements de l'Eglise, avoir donné de grandes preuves de vertu et de sainteté, ayant gagné la maladie à soigner les malades du vaisseau du Roy, au service desquels il s'était sacrifié avec un grand zèle. Furent présents messieurs les Doyen, Dignités, chanoines et autres". (REGISTRES DU PALAIS CARDINALICE).

335. 1740, 5 septembre, Michel Berthier, chirurgien du Roy, 45 ans. "M. Berthier tomba malade en faisant le service de sa charge dans l'hôpital, soignant un certain nombre de malades, sortis du vaisseau "LE RUBIS" dans lequel était une maladie contagieuse. Il fut inhumé devant la porte de la chaire, chapelle Sainte-Anne, âgé de 45 ans".

336. 1741, 4 avril, Madeleine Roberge, dame Perthuis, 60 ans.

337. 1741, 26 octobre, Richard Testu, capitaine de port, 61 ans. ("Dans la chapelle de l'Ange-Gardien")—Le